

■ DESARROLLO RURAL

Soriano apoya al mundo rural

La consejera participa en unas jornadas

TEXTO: REDACCIÓN

La consejera de Agricultura de Castilla-La Mancha, María Luisa Soriano, ha subrayado que el próximo Programa de Desarrollo Rural (PDR), que tiene horizonte 2020, beneficiará a los emprendedores y empresas de las zonas rurales de nuestra región, ya que refuerza el papel de los Grupos de Desarrollo Rural y amplía su ámbito de actuación”.

Soriano ha clausurado en Guadalajara la jornada ‘Claves del Desarrollo Rural’, organizada por la Diputación, en la que ha recordado que se ha abierto el plazo para la preselección de candidaturas a Grupos de Desarrollo Rural que gestionarán los fondos para la cofinanciación de los proyectos de diversificación económica de las zonas rurales (LEADER) en el nuevo PDR.

También ha señalado que para el próximo período se ha fijado un máximo de 29 Grupos de Desarrollo Rural en la región –que es el número actual-, y ha destacado que “podrán apoyar a un mayor número de emprendedores y empresas gracias a que, como novedad, en el Programa de Desarrollo Rural hemos ampliado su área de acción a los municipios de hasta 45.000 habitantes, por los 30.000 actuales, lo que beneficia a muchos municipios de Castilla-La Mancha”.

La consejera ha resaltado que otro cambio positivo que se introduce en el PDR 2014-2020, es la inclusión de proyectos agroalimentarios, que hasta ahora no tenían cabida, “con lo que reforzaremos el apoyo a un sector que es estratégico en Castilla-La Mancha y que se ha convertido en un motor de empleo y riqueza para las zonas rurales”.

■ MANCOMUNIDAD DE AGUAS DEL SORBE

La Alcorlo-ETAP ultima sus pruebas

TEXTO: REDACCIÓN

El presidente de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe (MAS), Jaime Carnicero, ha informado de la necesidad de prolongar las pruebas que se han llevado a cabo en el último mes, desde el 27 de marzo, en la conexión Alcorlo-ETAP de Mohernando por parte de los técnicos de la MAS y de Acuaes. “Se ha solicitado una semana más de ampliación de pruebas a la CHT”, ha señalado Jaime Carnicero. Concretamente, la solicitud de ampliación de plazo de las pruebas dinámicas prevista por los técnicos es hasta el próximo lunes, al 8 de mayo.

Hay que señalar que las pruebas dinámicas que se están practicando en la conducción, se han dividido en tres fases, y a su vez, la propia conducción



Los trabajos para probar el correcto funcionamiento los está realizando personal de la MAS.

se ha subdividido en tres tramos con un punto de desagüe final en cada uno de ellos. Esto es así, porque los caudales que se han utilizado en las pruebas debían ser restituidos al río en los puntos de desagüe señalados, ya que no era posible el aprovechamiento de esta agua para su potabilización en la ETAP de Mohernando para su uso dentro del sistema de abastecimiento de la MAS.

Una obra importante

La conducción Alcorlo-ETAP de Mohernando tiene 37 kilómetros de longitud y un diámetro de 1.200 mm. Para efectuar la derivación temporal de aguas superficiales del embalse de Alcorlo, se han contado con una autorización de la CHT para transportar un volumen máximo de 260.000 metros cúbicos, que equivale a un flujo de 100 litros por segundo.

LA PLAZA DE DÁVALOS Y SU ENTORNO YA SON UNA REALIDAD PARA GUADALAJARA...

LA SATISFACCIÓN DE UN TRABAJO BIEN HECHO

CONSTRUCCIONES RESPOMSA S.L.